

À Grand-Gaube

Une fresque à l'école Jean Eon RCA contre la toxicomanie

Combattre la toxicomanie à travers l'art. MJ Holidays, en partenariat avec MJ Développement, Mythic Suites & Villas, a lancé une initiative sociale intitulée *Inspire Grand Gaube : Art Against Addiction*. L'événement s'est déroulé à Grand-Gaube les 11 et 12 septembre et une fresque sur le mur de l'école Jean Eon RCA à Grand-Gaube a été peinte.

Plusieurs artistes renommés internationaux et locaux ont participé à cette initiative qui a réuni étudiants, parents et enseignants, notamment Lanre Olagoke, et le duo mauricien Emmy & Marine Ng, des artistes muralistes féminines. « Plus qu'un simple projet social, Inspire Grand Gaube est un nécessaire devoir de sensibiliser aux dangers de la toxicomanie, à travers la création d'une fresque visuellement attrayante que les résidents peuvent utiliser comme repère pour autonomiser la communauté, réduire les incidents liés à la drogue et renforcer la solidarité dans la communauté », confie Jean-Christophe Jeannine. « Cette mission est possible grâce à une combinaison d'art, d'éducation et d'implication



Plusieurs artistes locaux et internationaux ont participé à l'événement

communautaire. Nous envisageons également d'assurer un soutien continu en mettant en place des groupes de soutien et de services de conseil », ajoute-t-il.

Le coup d'envoi pour la peinture de la fresque murale a été donné lundi, et Lanre Olagoke et Jean-Christophe Jeannine ont animé une conférence sur leurs perspectives artistiques et leur engagement envers la lutte contre la toxicomanie. Les élèves de l'école Jean Eon ont ensuite rejoint le projet, contribuant activement à la création de la fresque murale. Le lendemain, la peinture de la fresque s'est poursuivie avec la participation de tout un



Renaud Azéma, CEO de Vatel Mauritius, a partagé ses réflexions sur l'importance de l'engagement communautaire et de la sensibilisation lors d'une conférence



La réalisation de la fresque murale a pris deux jours complets

chacun. Au cours de la journée, Renaud Azéma, CEO de Vatel Mauritius, a partagé ses réflexions sur l'importance de l'engagement communautaire et de la sensibilisation lors d'une conférence. La journée s'est achevée avec la finalisation de la fresque murale, suivie d'un cocktail à L'Atelier, situé à Mythic Suites & Villas.